



## 様々な課題を 解決するため、 自治労に結集を！！

自治労北海道空知地方本部

執行委員長 和田 英浩

空知管内自治労組合員の皆様、新年明けましておめでとうございます。

今年の正月は雪も少なく、穏やかな正月となったと思います。

昨年は自治体財政問題に振り回された一年でしたが、引き続き本年も世界経済と日本経済の後退から、厳しい年となることが予想されます。

「財政健全化法」も平成20年度決算からは計画作成義務が伴うため、道内でも新たな人件費削減が年末に提案されている状況で、年明け早々から闘争体制という単組もあると聞いています。

「夕張」問題も同法に移行するための新しい計画づくりが正念場を迎えていく年で、一層の取り組みが必要ですが、設定数



値を超えた自治体には、国は容赦なく助言と称して指導を強めてくることでしょう。

そのためにも空知管内各単組総支部の結びつきを強め、自治労に結集してお互いに助け合っていくという覚悟が必要です。

今年9月までに必ず行われる衆議院議員選挙に必ず勝利し、新しい地方自治の「ミカタ」を作り出すためにも、全力で取り組んでいきましょう！

専従者ともども執行部を代表して、今年もどうぞよろしく願いいたします！！

### 今後の予定

地本春闘討論集会(1/20)へ多くの組合員結集をお願いします！

- 1月8日～9日／道本部春闘討論集会（札幌市・自治労会館）
- 1月10日／小平忠正さんを囲む新年交礼会（深川市・ホテル板倉）
- 1月11日／小平忠正さんを囲む新年交礼会（滝川市・三浦華園）
- 1月12日／小平忠正さんを囲む新年交礼会（岩見沢市・平安閣）
- 1月20日／地本春闘討論集会及び第1回単組・総支部代表者会議（岩見沢市・市民会館まなみーる）
- 2月2日／道本部中央委員会（札幌市・自治労会館）
- 2月9日／道本部財政セミナー（札幌市）